

Detectives de la Agrupación MT- Cero de la Brigada de Investigación Criminal La Ligua, en coordinación con el Ministerio Público, detuvieron a dos hombres y una mujer de nacionalidad chilena, dos con antecedentes policiales, quienes se dedicaban a comercializar diversos tipos de drogas en pequeñas cantidades.

El trabajo de análisis e inteligencia policial desplegado por los oficiales, en el marco de la operación “Piloto Costero”, permitió establecer que los imputados, mediante la utilización de aplicación de mensajería instantánea WhatsApp y redes sociales, concertaban la venta de las sustancias ilícitas entre consumidores de los sectores de la Ligua, Papudo y Zapallar, mientras que la entrega era en modalidad de “delivery”, dado el aumento de la población flotante por el periodo estival.

Anuncio Patrocinado

En el operativo la PDI incautó un total de 10,32 gramos de clorhidrato de cocaína; 98,15 gramos de cannabis sativa, además de elementos para la dosificación y especies asociadas al ilícito investigado.

Los antecedentes de la investigación fueron remitidos al Juzgado de Garantía de La Ligua, mientras los imputados pasaron a su respectivo control de detención.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Vendían drogas con reparto a domicilio en Papudo, Zapallar y La
Ligua

y tú, ¿qué opinas?